



[CRISTIAN FRANCO](#) , 07/06/2013 |

“Importan dos maneras de concebir el mundo. Una, salvarse solo, arrojar ciegamente los demás de la balsa. Y la otra, un destino de salvarse con todos, comprometer la vida hasta el último náufrago”

(Armando Tejada Gómez)

Estás ahí, en los escondites visibles de la noche

No sé si tu rostro es el espejo de mi alma
El alma de mil gentes, de mil caras, de mil puentes
No sé si despiertas o prefieres un sueño lento
De esos que no llegan por arrullo tierno de una madre.

Hace tiempo que las luces no iluminan ni reflejan

Porque las noches atraviesan tus pensamientos
Ese sol que no sale, esa luna que no llega
Tu espera cotidiana se estira hasta tocar el cielo
Aguardando que baje, que llegue, que aparezca

No sé de qué modo llegar a tu encuentro

Contar de varios

Escrito por Cristian Franco
Viernes, 07 de Junio de 2013 00:00

Ni tampoco si estás a la espera del abrazo
¡Pasaron tantas estrellas por tu dolor solitario!
¡Tantos desánimos acumulados en el tiempo!
Por eso te comprendo, amigo triste, ojos apagados del silencio

Tus ruedas giran en busca de más tesoros acartonados

Esos que te permitan canjear esperanzas
Sumatoria de horas incansables del esmero
Sé que vas descontando calles en tu trayecto presuroso
Corazón cansado, corazón doloroso, corazón bueno

Figuras que se pierden en la noche, recortes de sombras que caminan

Colección de trapitos que aguardan migajas de cobre
Multitud de ojos que no te ven porque miran para adentro
Acumulación de cansancios reiterados que prefieren dejarte invisible
Pasos acelerados de la urbe, temores y miedos entrelazados

Me pregunto cómo acercarme, de qué modo llegar a tu encuentro

Caminata solitaria de voluntades que se suman
¡Mis manos quieren estrechar las tuyas!
Porque no te quiero entre bambalinas, ausente del escenario
¡Que salgas del alcantarillado humano al que te arrojaron!

Quiero buscarte en medio del olvido acostumbrado

Encender nuevos fuegos en miradas diferentes
Porque nadie está desperdiciado ni tampoco todo se ha perdido
Porque lejano está quien no se reconoce cercano
Porque somos un contar de varios los que salimos a encontrarte.

Autor: [Cristian Franco](#)

© 2013. Este artículo puede reproducirse siempre que se haga de forma gratuita y citando expresamente al autor y a ACTUALIDAD EVANGÉLICA como fuente.

Contar de varios

Escrito por Cristian Franco
Viernes, 07 de Junio de 2013 00:00

{loadposition cristian}